

Alexander Malleta est optimiste sur l'avenir du baseball cubain



Le joueur de baseball cubain Alexander Malleta a assuré que Cuba dispose des talents suffisants pour continuer sur le chemin tracé par la victoire remportée aux XXII^e Jeux Centraméricains et Caribéens Veracruz-2014.

Interviewé par l'agence de presse Prensa Latina, cette vedette du sport cubain a déclaré : « Nous avons beaucoup de joueurs de haut niveau, des jeunes, des expérimentés, et nous continuons à être une puissance du baseball. Nous travaillons d'arrache pied pour que notre championnat national gagne en qualité ».

Alexander Malleta a ajouté qu'il n'existe aucune raison de craindre l'avenir et il s'est dit optimiste sur les performances de l'équipe de Pinar del Rio qui représente notre pays à la Série des Caraïbes.

Alexander Malleta, participera demain au derby des coups de circuit dans le cadre du 28^e Jeu des Étoiles. Il affrontera Alexei Bell, de Santiago de Cuba et Alfredo Despaigne de Granma.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/42204-alexander-malleta-est-optimiste-sur-lavenir-du-baseball-cubain>



Radio Habana Cuba